**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Кут Хуми**

**С.Тураева**

**32 Синтез ИВО**

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого.**

**Октавный Должностно Полномочный Изначально Вышестоящего Отца. Совершенство Творения Отца-человек-субъекта. ИВДИВО Октава Изначально Вышестоящего Отца.**

**Практики**

26-27 апреля 2025 г.

Екатеринбург

**Тридцать второй Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого.**

**Октавный Должностно Полномочный Изначально Вышестоящего Отца.**

**Совершенство Творения Отца-человек-субъекта.**

**ИВДИВО Октава Изначально Вышестоящего Отца.**

Изначально Вышестоящий Отец

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

448. 64. ИВДИВО Отец-человек-субъекта Отец-человек-субъект-землянина

1. Стяжание 16 космосов или Архетипов горизонтом номера Синтеза ИВО:

* Рождением Свыше
* Новым Рождением
* Стяжание 16384 синтез-частей, преображение Ядер Абсолюта ИВО и Абсолюта ФС подготовки каждого
* Тела Человека/Посвящённого/Служащего курса Синтеза ИВО частей Архетипов ИВДИВО
* Стяжание восьми реализаций 16 жизней ивдивной жизни ивдивной жизни Архетипов ИВДИВО
* Стяжание Космических: Сил, Магнитов, Столпов, ИВДИВО архетипов ИВДИВО
* Наделение Ядром Синтеза и Частью ИВАС Кут Хуми
* Наделение Ядром Синтеза и Частью Изначально Вышестоящего Отца
* Трансляция всех имеющихся Подготовок, Компетенций, Полномочий, Реализации и Степени Суперизвечности каждого в Архетип ИВДИВО
* Трансляция 4 ИВДИВО-зданий каждого (частного и трёх мировых) в Архетипы ИВДИВО
* Стяжание восьми реализаций 16 жизней и наделение жизнью космоса и архетипов ИВДИВО

1. Заселение Отец-Человек-Землянами архетипа ИВДИВО, итогами разработки трёх видов тел, взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с фиксацией физического мира данной реализации физически каждым
2. Стяжание Синтезирования и Творения семи Частей ИВО каждого текущего Синтеза ИВО:

416. 32. совершенство творения Отец-человек-землянина

352. 32. экстремическое тело Отец-человек-землянина

288. ИВДИВО-тело огня Отец-человек-землянина

224. 32. Тело реальности высшего суперизвечного космоса Отец-человек-субъект-землянина

160. 32. прасовершенство творения Отец-человек-землянина

096. 32. праэкстремическое тело Отец-человек-землянина

032. ИВДИВО-тело праогня Отец-человек-землянина

1. Стяжание внутренней организации 64-рицей Внутренней Философии, Внутренней Парадигмы, Внутренней Энциклопедии, Внутреннего Учения каждого
2. Явление ИВА ИВО и семи Аватаров ИВА ИВО текущего Синтеза ИВО:

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Валентин Синтез Огня Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Анис Синтез Экстремики Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Добрыня Синтез ИВДИВО-Тела Огня Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Тела реальности высшего суперизвечного космоса Отец-Человек-Землянин Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ирина Синтез Прасовершенства творения Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Римма Синтез Праэкстремического тела Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Рада Синтез ИВДИВО-Тела Праогня Изначально Вышестоящего Отца

1. ИВДИВО-разработка 16-ного ракурса Человека, Компетентного, Полномочного и Реализованного текущего синтеза ИВО
2. ИВДИВО-развитие 16-ного ракурса деятельности Человека, Компетентного, Полномочного и Реализованного текущего синтеза ИВО
3. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза степени реализации текущего Синтеза ИВО
4. Стяжание Частей ИВО ивдивной жизни каждого 16-ного ракурса Эволюции, Антропности, Реализации, Сверхкосмичности текущего синтеза ИВО
5. Стяжание Сердца - уровня Совершенного Сердца каждого 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО
6. Темы устоявшейся реализации: ИВДИВО ИВО (решением ИВАС КХ и ВлСи): Огонь ИВО. ИВДИВО каждого.
7. Восемь Планов Синтеза ИВО каждого восьми Частей и восьми реализаций горизонта текущего синтеза ИВО
8. Восемь книг восьми реализаций в Архетипе ИВДИВО
9. Лично-ориентированный синтез Шестнадцати Космосов Позиции Наблюдателя и Антропного принципа
10. Наделение шестнадцатью Высшими суперизвечными жизненностями 2 вида Человека от Частностей аппаратов систем частей до Синтез-частей
11. Наделение шестнадцатью Высшими суперизвечными компетенциями 2 вида Компетентного от Прав синтеза до Должностной компетенции
12. Наделение шестнадцатью Высшими суперизвечными полномочиями 2 вида Полномочного от Космоса до Архетипа
13. Наделение шестнадцатью Высшими суперизвечными реализациями 2 вида Синтезкосмического от Образа Жизни до Синтеза

**Оглавление**

[**Практика 1.** Стяжание Всеобщины ИВАС Кут Хуми.Стяжание явления Ипостаси 32 Синтеза ИВО и 96 Инструментов Ипостаси 32 Синтеза ИВО.Стяжание Всеобщины ИВАС Кут Хуми командой подразделения ИВДИВО Екатеринбург.Стяжание Образа Всеединого Человек-землянина Всечеловечества новой Эпохи 4](#_Toc207556138)

[**Практика 2.** Стяжание 4096 Частей. Стяжание тела Служащего, Образа Служащего 7](#_Toc207556139)

[**Практика 3.** Стяжание 64-ричной внутренней организации Служащего ИВО. Стяжание: 16-рицы Внутренней Философии ИВО, 16-рицы Внутренней Парадигмы ИВО, 16-рицы Внутренней Энциклопедии ИВО, 16-рицы Внутреннего Учения ИВО 8](#_Toc207556140)

[**Практика 4.** Стяжание преображения ИВДИВО каждого, стяжание Огня Организации и фиксации 32-й Организации ИВДИВО каждого 13](#_Toc207556141)

[**Практика 5.** Подведение ночной подготовки. Стяжание 512-рицы Огней выражения 512-ти Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца 15](#_Toc207556142)

[**Практика 6.** Стяжание вхождения в 6 видов Синтеза ИВО Аватаров и Аватаресс ИВО. Стяжание шести частей стандарта 32 Синтеза 17](#_Toc207556143)

[**Практика 7.** Стяжание Розы Сердца. Стяжание 8-рицы Совершенного Сердца Служащего 21](#_Toc207556144)

[**Практика 8.** Стяжание 32 архетипов ИВДИВО. Стяжение Служащего Изначально Вышестоящего Отца синтезом 4096 Частей. Стяжание Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Части Изначально Вышестоящего Отца Аватара Синтеза Кут Хуми. Стяжание Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Части Изначально Вышестоящего Отца 23](#_Toc207556145)

[**Практика 9.** Стяжание Человек-Землян в 34 Октаве Фа Человека-Служащего. Стяжание трёх видов тел в 38 Октоизвечной Октаве Человека-Служащего**.** 29](#_Toc207556146)

[**Практика 10.** Стяжание Станцы, Слова, Образа, Плана Синтеза, Абсолюта, Пути, Стези, Тела, Стати, Книги Служащего 33](#_Toc207556147)

[**Практика 11.** Стяжание 64 компетенций. Стяжание Книги 32 Синтеза ИВО. Итоговая практика 38](#_Toc207556148)

**1 день 1 часть**

**01:59:30-02:25:05**

# **Практика 1. Стяжание Всеобщины ИВАС Кут Хуми.Стяжание явления Ипостаси 32 Синтеза ИВО и 96 Инструментов Ипостаси 32 Синтеза ИВО.Стяжание Всеобщины ИВАС Кут Хуми командой подразделения ИВДИВО Екатеринбург.Стяжание Образа Всеединого Человек-землянина Всечеловечества новой Эпохи**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Вспыхивая, возжигаясь, разгораясь физически, держим этот образ Всечеловечества и Всеобщины Кут Хуми, который разворачивали, нарабатывали сейчас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, возжигаемся физически Ипостасью 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая физически Ипостасным телом, облекаясь формой Ипостаси 32-го Синтеза, возжигая, концентрируя Синтез и Огонь 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца физически телесно. Вспыхивая, раскрываем Ядра Синтеза каждого из нас, раскрывая Огонь из Ядер Синтеза и заполняя всё тело всем Синтезом из Ядер Синтеза каждого из нас.*

*И вспыхивая, возжигаясь однородным телом Синтеза в каждом из нас Ипостасью 32-го Синтеза, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на* ***16320 реальность ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца****. Развёртываясь в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, становимся телесно. Вспыхиваем Ипостасным телом минимально, или телом степени реализации каждого, возжигаясь, развёртываясь однородным телом Синтеза в теле степени реализации каждого.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание 32-го Синтеза и 32-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И проникаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. Стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Ипостась 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, просим развернуть в каждом из нас явление Ипостаси 32-го Синтеза. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми форму Ипостаси 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезу нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 96 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 96 Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 96-ти Инструментов Ипостаси 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Возжигаемся, вспыхиваем, преображаемся, разгораясь формой Ипостасным телом Ипостасью 32-го Синтеза в каждом из нас, возжигаясь, разгораемся этим.*

*И вспыхивая, преображаясь, настраиваемся, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжая, проникаемся Синтезом, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас и синтезом нас, личностно, лично каждым. Попробуйте сейчас войти в это состояние личного контакта, взаимодействия, синтезирования с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас на стяжание* ***Всеобщины Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми*** *каждым из нас и синтеза нас явлением Ипостаси Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в максимально высоком выражении Должностно Полномочным ИВДИВО. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Всеобщины Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас и, возжигаясь, преображаемся Синтезами.*

*И синтезируясь с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми* ***Всеобщину Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Всеобщиной Должностно Полномочных ИВДИВО*** *каждым из нас и синтезом нас* ***в явлении Учителей Синтеза****. И возжигаясь, входим во Всеобщину Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми* ***Образ Человек-землянина****,* ***действующего ракурсом явления Всечеловечества в*** *формировании нового качества, свойств, выражения, дееспособности, активности Человек-землянина, вошедшего во Всечеловечество, представителем которого мы являемся, каждый из нас. Человек, обладающий лидерскими качествами, способностями, навыками, устремлениями, активной позицией индивидуальной, инициативный, креативный и так далее, в качествах. Человек действующий, живущий 64-мя видами материи, 16-ю Космосами, реальностями и архетипами, мирами ИВДИВО и реальностей архетипов ИВДИВО. И наделяясь, вмещаем собою, развёртываясь Образом Человек-землянина, входящего во Всечеловечество Человек-землян. И возжигаемся, вспыхиваем стяжённым Образом, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Образа Человек-землянина, живущего и действующего во Всечеловечестве Человек-землян. И каждым из нас возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся этим собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы возжигаемся, вспыхиваем всем Огнём и Синтезом, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас в синтезе стяжённого. И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом Праполномочий Синтеза мы, возжигаясь, преображаемся.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-ю реальность ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом всем Синтезом каждого из нас. И развёртываясь телесно, вспыхивая Ипостасным телом, возжигаясь Ипостасью 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на явление 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.*

***Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление Ипостаси 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас и синтезу нас, вспыхивая, возжигаемся. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,* ***96 Инструментов Ипостаси 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем прямой 32-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезу нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас 32-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим нас преобразить 32-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всех явлений, процессов и действий, проникаемся. Проникаемся 32-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, концентрируем. Просим Изначально Вышестоящего Отца сконцентрировать 32-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца синтезом 96-ти Инструментов от Совершенной Естественности до Совершенной Отцовскости в каждом из нас. И входим в 96-ричную концентрацию 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и, возжигаясь, развёртываемся этим. И возжигаясь, вспыхиваем 32-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом лично собою каждым из нас.*

*И синтезируясь и проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы разворачиваемся и проникаемся личными взаимоорганизациями с Изначально Вышестоящим Отцом в каждом из нас, и развёртываемся Ипостасью 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в субъектном, индивидуально, лично, индивидуумном Синтезе Изначально Вышестоящего Отца ракурсом всего Синтеза, всех подготовок, накоплений, компетенций, полномочностей, синтезкосмических реализаций каждого из нас и, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим.*

*Мы стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***у Изначально Вышестоящего Отца Всеобщину Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми командой подразделения ИВДИВО Екатеринбург.*** *И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Всеобщину Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в ИВДИВО Екатеринбург, установив и развернув принципы, явления, Огонь, Синтез Всеобщины Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в подразделении, с физической фиксацией Всеобщины Кут Хуми, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в стяжании командой.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Всеобщины Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми подразделения ИВДИВО Екатеринбург. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на данное явление. И возжигаясь, вспыхиваем Общиной Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, развёрнутой командой ИВДИВО подразделения ИВДИВО Екатеринбург с фиксацией, развёртыванием синтезфизически, стяжая Синтез. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезу нас. И возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся этим собою.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образ Человека Всечеловечества новой эпохи****, развёрнутой и установленной Изначально Вышестоящим Отцом каждому из нас и синтезу нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим развернуть, возжечь синтезчастно, синтезтелесно, синтезфизически Образ Человек-землянина Всечеловечества, явленного на новую эпоху с восхождением Человек-землянина Всечеловечества 16-ю Космосами, 64-мя видами материи, жизнью мирами и деятельностью, жизнью реальностями и архетипами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца и более того, что Изначально Вышестоящий Отец видит и закладывает в* ***Образ Всеединого Человек-землянина, Человек-землянина Всечеловечества новой Эпохи.***

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезу нас. И просим преобразить каждого из нас в синтезе всего стяжённого. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы преображаемся им собою.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал, развёртываемся физически.*

*И возжигаясь, преображаясь физически, мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделения участников данной практики и эманируем в ИВДИВО каждого, каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 1 часть**

**02:59:47-03:11:54**

# **Практика 2. Стяжание 4096 Частей. Стяжание тела Служащего, Образа Служащего**

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Вспыхиваем, разворачиваемся всем синтезом и концентрацией 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Раскрываем Ядра Синтеза каждого из нас, развёртывая и разливаясь по телу Огнём и Синтезом из всех Ядер Синтеза каждого из нас. И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО, ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца на 16320 реальность. Переходим и становимся Ипостасью 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 4097 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4097 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в явлении 4096-ти Частей в синтезе 1024-х реальностных Частей, 1024-х Архетипических Частей, 1024-х Синтез-Частей и 1024-х Вечных Частей в каждом из нас, синтезированные 4096-рицей в Тело Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, вспыхиваем 4097-ю Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и Синтезами Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы, возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы в этом Огне синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца, и, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-ю реальность ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца. И развёртываемся в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом, становимся Ипостасью 32-го Синтеза, оформляемся Ипостасным телом, Формой и явлением Ипостаси 32-го Синтеза в каждом из нас.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на стяжание 4096-ти Частей Служащего Изначально Вышестоящего Отца, и в синтезе 4096-ти Частей, просим синтезировать Тело Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4097 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 реальностные Части в синтезе реальностей Архетипа в каждом из нас и синтезе нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1024 архетипические Части в явлении космических Частей ракурсом и фиксацией 1024-рицей Архетипов одного из 16-ти Космосов в каждом из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем синтезирование в каждом из нас 1024-х Синтез-Частей каждому из нас, возжигаемся. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 Вечные Части каждому из нас, и просим синтезировать 1024 Вечные Части каждому из нас ракурсом Синтезкосмической реализации в каждом из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование четырёх 1024-х частей, реальностных, архетипических, Синтез-Частей и Вечных Частей в каждом из нас и синтезе нас. И возжигаясь, стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, преображаясь этим.*

*И мы разворачиваемся 4096-ю Частями, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца тело Служащего Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 4096-ти Частей каждому из нас и синтезу нас. И облекаемся, возжигаясь, разворачиваемся телом Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И развёртываемся телом Служащего Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 4096-ти Частей в каждом из нас, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца тело Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образ Служащего Изначально Вышестоящего Отца, действующего синтезом 4096-ти Частей, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть каждому из нас План Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца на 10 000 лет. И просим развернуть в концентрации 10 000 лет Плана Синтеза Служащего на каждом из нас и синтезе нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Плана Синтеза Служащего. И просим развернуть в Служащем в каждом из нас, и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем Планом Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся физически. И физически в физическом теле разворачиваем тело Служащего Изначально Вышестоящего Отца, возжигая всю концентрацию Синтеза и Огня тела Служащего в каждом из нас. Возжигаясь, развёртываемся этим. Вспыхиваем в физическом выражении каждого из нас 4096-ю Частями в теле Служащего, возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся этим.*

*И мы эманируем все стяжённое и возожжёное в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, эманируем, разворачиваем в Подразделения участников данной практики, разворачиваем, эманируем в ИВДИВО каждого и выходим из практики.*

*Аминь.*

**1 день 2 часть**

**01:05:03 – 01:26:09**

# **Практика 3. Стяжание 64-ричной внутренней организации Служащего ИВО. Стяжание: 16-рицы Внутренней Философии ИВО, 16-рицы Внутренней Парадигмы ИВО, 16-рицы Внутренней Энциклопедии ИВО, 16-рицы Внутреннего Учения ИВО**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Возжигаясь, вспыхивая, разворачиваемся всем Синтезом Ядер Синтеза каждого из нас. Возжигаемся, вспыхиваем, развёртываемся всем Синтезом 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И в этом Огне и Синтезе мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО на 16320 реальность ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание 64-рицы внутренней организации Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, преобразить масштаб внутреннего выражения каждого из нас, и расширить, масштабировать из только, внутреннего мира, на масштаб 64-рицы внутренней организации каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении 64-рицы внутренней организации в каждом из нас. И возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, вспыхивая 64-рицей Синтезов Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Разворачиваемся.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 реальность ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме Ипостаси 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, облекаемся, возжигаемся. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать каждому из нас 64-рицу внутренней организации Служащего. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И вспыхивая 64-рицей Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая ими, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, собою. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем четыре выражения: Внутреннюю Философию, Внутреннюю Парадигму, и Внутреннюю Энциклопедию, и Внутренние Учение Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, с 64-рицей явления каждой из четырёх выражений.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Внутреннюю Философию****.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Внутренний Мир Внутренней Философии каждому из нас и синтезу нас, возжигаемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца внутренний Космизм Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем, внутреннюю Вселенскость Внутренней Философии, возжигаемся.*

*Стяжаем, внутреннюю Метагалактичность Внутренней Философии, возжигаемся.*

*Стяжаем, внутреннюю Октавность Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем внутреннее Всеединство Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем, внутреннюю Извечность Внутренней Философии, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю Метаизвечность Внутренней Философии, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю Октоизвечность Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем внутреннюю Всеизвечность Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю Суперизвечность Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю Высшую Метагалактику Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца внутренний Вечный Сверхкосмос Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутренний Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца внутреннее Изначально Вышестоящего Отца Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*И стяжаем внутреннюю Жизнь Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая стяжённой 16-рицей Внутренней Философии в каждом из нас, проникаемся ею, собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 16-рицы Внутренней Философии в каждом из нас и синтезом нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть стяжённую 16-рицу в явлении Внутренней Философии Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца преображаясь, развёртываемся ими.*

*И в этом Огне синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца:* ***внутренний Мир Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца***

*Внутренний Космизм Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем внутреннюю Вселенскость Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем внутреннюю Метагалактичность Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем внутреннюю Октавность Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем внутреннее Всеединство Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем внутреннюю Извечность Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю Метаизвечность Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем внутреннюю Октоизвечность Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю Всеизвечность Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю Суперизвечность Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю Высшую Метагалактику Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутренний Вечный Сверхкосмос Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца внутренний ИВДИВО Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем.*

*Стяжаем внутреннее Изначально Вышестоящего Отца Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся.*

*И стяжаем внутреннюю Жизнь Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И вспыхивая 16-рицей, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем в Синтезе 16 явлений Внутреннюю Парадигму Служащего Изначально Вышестоящего Отца в явлении 16-рицы. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим у Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать, развернуть Внутреннюю Парадигму Служащего синтез 16-рицей в каждом из нас и синтезе нас.*

*И пресинтезируясь, преображаясь, возжигаясь, развёртываясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 16-рицу Внутреннего Учения в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца внутреннее Энциклопедии. Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***внутренний Мир Внутренней Энциклопедии*** *Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутренний Космизм Внутренней Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю Вселенскость Внутренней Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю Метагалактичность Внутренней Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю Октавность Внутренней Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннее Всеединство Внутренней Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю Извечность Внутренней Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца внутреннюю Метаизвечность Внутренней Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю Октоизвечность Внутренней Энциклопедии, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца и проникаемся внутренней Всеизвечностью Внутренней Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем, возжигаемся ею.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Внутреннюю Суперизвечность Внутренней Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю Высшую Метагалактику Внутренней Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннее Вечного Сверхкосмоса Внутренней Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннее Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Внутренней Энциклопедии каждого из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннее Изначально Вышестоящего Отца Внутренней Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, возжигаемся.*

*И стяжаем внутреннюю Жизнь Внутренней Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, вспыхиваем, развёртываемся стяжённой 16-рицей.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем в синтезе 16-ти внутренних Энциклопедий Внутреннюю Энциклопедию Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы просим у Изначально Вышестоящего Отца синтезировать Внутреннюю Энциклопедию, Внутреннюю Парадигму, Внутреннюю Философию Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим у Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в каждом из нас* ***16-рицу******Внутреннего Учения.***

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем внутренний Мир Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутренний Космизм Внутреннего Учения, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю Вселенскость Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю Метагалактичность Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю Октавность Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннее Всеединство Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю Извечность Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю Метаизвечность Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю Октоизвечность Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю Всеизвечность Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю Суперизвечность Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю Высшую Метагалактику Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся ею, возжигаемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем внутреннее Вечного Сверхкосмоса Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннее Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннее Изначально Вышестоящего Отца Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем внутреннюю Жизнь Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И вспыхиваем 16-рицей Внутреннего Учения в каждом из нас.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Внутреннее Учение Служащего Изначально Вышестоящего Отца в синтезе стяжённой 16-рицы Внутреннего Учения в каждом из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать всё стяжённое в 64-рицу внутренней организации Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И просим у Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас из масштаба, только Внутреннего Мира на масштаб внутренней организации в Синтезе четырёх внутренних явлений по 16 выражений в каждом из них. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца масштабирование, преображение каждого из нас на масштаб 64-ричной внутренней организации, всей внутренней организацией каждого из нас и синтеза нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И мы вспыхиваем, возжигаемся 64-ричной внутренней организацией Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца мы, возжигаясь, преображаемся им. Развёртываясь, преображаясь, мы благодарим. Возжигаясь пред Изначально Вышестоящим Отцом всем стяжённым, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Развёртываемся физически. И развёртываясь физически, мы фиксируем в физическом теле каждого из нас 64-рицу внутренней организации каждому из нас. И преображаясь физически, мы вспыхиваем и развёртываемся телесно собою. И мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО. Эманируем в ИВДИВО Екатеринбург. Эманируем в ИВДИВО участников подразделения ИВДИВО участников данной практики. Эманируем, разворачиваем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день: 2 часть**

**02:05:39-02:19:25**

# **Практика 4. Стяжание преображения ИВДИВО каждого, стяжание Огня Организации и фиксации 32-й Организации ИВДИВО каждого**

*Синтезируемся с* *Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 16320-ю Реальность ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 32-го Синтеза ИВО телесно в форме. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание, преображения ИВДИВО-каждого и на стяжание Огня Организации, и фиксации Организации, 32-й Организации ИВДИВО- каждого каждому из нас. И, возжигаясь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, вспыхиваем, преображаясь, развёртываемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-ю Реальность ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца. Разворачиваемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом и становимся телесно в форме Ипостасью 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаясь, развёртываемся. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на стяжание и обновление, преображение ИВДИВО-каждого каждого из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза ИВДИВО-каждого каждого из нас, стяжаем Сферу ИВДИВО-каждого в синтезе 4096-ти Сфер-оболочек 4096-ти Частей по 1024 Реальностных, Архетипических, Синтез-космических и Вечных Частей. Стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Сферы-оболочки 64-х Организаций от Иерархии каждого до ИВДИВО и просим их синтезировать, развернуть в ИВДИВО-каждого из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца количество Сфер-оболочек в ИВДИВО-каждого по Стандарту развёртывания ИВДИВО каждого Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца строение с организацией: Чаши, Зерцала, Ячеек, Сфер. Стяжаем наполненность, насыщенность Огнём ИВДИВО-каждого каждого из нас и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-каждого каждому из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-каждого каждого из нас, просим Изначально Вышестоящего Отца скоординировать стяжённый, обновлённый ИВДИВО-каждого со всеми Частями, Реализациями, Жизненностями, Компетенциями, Полномочиями, синтез-космическими реализациями и в синтезе всех подготовок каждого из нас. И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-каждого, мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И, возжигаясь синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы развёртываемся Сферой ИВДИВО-каждого в каждом из нас, вокруг каждого из нас. Возжигаясь, вспыхиваем концентрацией ИВДИВО-каждого, Сфер ИВДИВО-каждого на каждом и в каждом из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигая, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображая ИВДИВО-каждого каждого из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца развёртывание 32-ой Организации ИВДИВО-каждого каждому из нас, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образ 32-ой Организации ИВДИВО- каждого каждому из нас, стяжаем Стандарты, стяжаем Синтез Организации ИВДИВО, Принципы действия, Принципы, Законы, Стандарты, самоорганизацию и более того Организации ИВДИВО-каждого каждому из нас. И, возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Организации ИВДИВО-каждого каждому из нас и возжигаясь вспыхивая, преображаемся этим. И, вспыхивая, возжигаясь, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО-каждого каждым из нас, разгораемся. И, возжигаясь, преображаясь этим.*

*Далее, праздничная часть практики, именинница выходит вперёд, буквально несколько шагов вперёд делает, в праздничной форме желательно. И Изначально Вышестоящий Отец поздравляет именинницу с Днём Рождения, наделяя какими-то возможностями, перспективами. То есть вот подарок, сгусток такой, можно сказать, яркого достаточно Огня, искристого такого, ну, можно, конечно, сказать, что на бенгальские огни похоже, но это конечно, немножко другое, вот такое вот очень праздничное торжественное действие, и вот сам Огонь такой искристый очень. Поэтому именинница всё вмещает то, что Изначально Вышестоящий Отец направляет, разворачивая, возжигая в теле. Мы соответственно тоже поздравляем именинницу с праздником, с Днём Рождения. Именинница возвращается обратно в команду.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца в честь Дня Рождения участницы Синтеза развернуть праздничным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца преображение ИВДИВО-каждого Человек-землян. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 9 млрд с просьбой к Изначально Вышестоящему Отцу откорректировать вплоть до единицы, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 9 млрд Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть преображение ИВДИВО-каждого Человек-землян. Просим преобразить, возжечь, восстановить для кого это необходимо ИВДИВО-каждого каждому Человек-землянину. И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца напрямую из зала Изначально Вышестоящего Отца, направляем стяжённый Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Человек-землянам, в преображении ИВДИВО-каждого каждого Человек-землянина. Эманируем, развёртываем. Завершаем, то есть Синтез развёрнут.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данную возможность. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаясь, развёртываемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь выходим в зал ИВДИВО, развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь мы стяжаем ночную подготовку 32-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ночной подготовки 32-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся.*

*И благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся физически. И, возжигаясь, развёртываем физически всё стяжённое и возожжённое. И мы эманируем всё стожённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в ИВДИВО участников данной практики, и развёртываем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**01:27:01-01:041:39**

# **Практика 5. Подведение ночной подготовки. Стяжание 512-рицы Огней выражения 512-ти Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в зал Изначально Вышестоящих, в зал ИВДИВО Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь на 16320 реальность. Развёртываемся в зале ИВДИВО ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Становимся, оформляемся телесно Ипостасным телом минимально или телом степени реализации каждого, например, Учителя. Возжигаемся Ипостасью 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и возжигаемся, оформляемся формой Ипостаси 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И синтезируясь, возжигаемся праздничной формой. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и просим преобразить нас итогами ночной подготовки 32-го экзаменационного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы вспыхиваем перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь ночной подготовкой каждого. Раскрываем голограмму в синтезе тем и действий ночной подготовки.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь перевести ночную подготовку на сознательное, на сознательную реализацию, осмысление, применение результатов ночной подготовки каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, вспыхиваем, возжигаемся Синтезом итогов ночной подготовки в каждом из нас, вспыхиваем, раскрываемся, развёртываемся ими и той концентрацией выработанного Синтеза, которая сложилась в ночной подготовке на разные темы в каждом из нас. И разворачиваем на всё тело эту голограмму, ёмкостную, объёмную голограмму в ночной подготовке, насыщенную Синтезом, Огнём, содержанием, контекстами ночной подготовки. И, возжигаясь, вспыхиваем, развёртываемся.*

*И возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза, и преображаемся, уже сознательно входя в реализацию ночной подготовки каждым из нас, продолжая ту линию Синтеза, которая была заложена и развёрнута каждым из нас в ночной подготовке, в ночном обучении с Аватарами Синтеза и деятельностью с Аватарами Синтеза. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание, обновление Огня в каждом из нас и стяжание Огня Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 реальность ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца. Становимся телесно в форме Ипостаси Ипостасью 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезу нас.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца нас преобразить Синтезом Изначально Вышестоящего Отца по итогам ночной подготовки каждого из нас 32-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить любые состояния Огня, накопленного в каждом из нас. Просим Изначально Вышестоящего Отца по возможности сжечь залежи, пласты не действующего, не дееспособного Огня, застойного Огня, любого застойного Огня в каждом из нас и с обновлением Огня, действующего в каждом из нас. И просим у Изначально Вышестоящего Отца прощения за любые некорректные действия Огнём и в Огне, которые привели к застою, к некорректному применению. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца пережечь любые застойные состояния, накопления, записи, выражения Огня каждым из нас, в каждой Части каждого из нас и в Синтезе в каждом из нас. И, возжигаясь, вспыхиваем, преображаясь этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Эталонный Огонь Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, просим развернуть в каждом из нас Эталонный Огонь Изначально Вышестоящего Отца, Эталон Огня Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, развёртываемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть каждому из нас 512-рицу Огней выражений 512-ти Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Огней Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И заполняемся, мы возжигаясь, развёртываемся 512-ю Огнями Изначально Вышестоящего Отца выражения 512-рицы Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, вмещаем, развёртываемся.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезу нас. Возжигаемся. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 512-рицу Огней Изначально Вышестоящего Отца в 512-рицах Частей каждого из нас. И возжигаемся 512 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, преображаемся.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезу нас. И заполняемся прямым Огнём Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь им собою. Возжигаемся. И возжигаясь, вспыхивая.*

*Мы, преображаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать, преобразить каждого из нас на новое состояние, явление, выражение Огня Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и, возжигаясь, преображаемся этим. И возжигаясь, преображаясь этим.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Развёртываемся физически. И, возжигаясь, развёртываясь физически. Мы эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в ИВДИВО подразделения ИВДИВО участников данной практики, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**01:53:42 - 02:07:42**

# **Практика 6. Стяжание вхождения в 6 видов Синтеза ИВО Аватаров и Аватаресс ИВО. Стяжание шести частей стандарта 32 Синтеза**

*Переходим в зал ИВДИВО. Фиксируемся, становимся и разворачиваемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в зале ИВДИВО 16320-й реальности ИВДИВО-Октавы Изначально Вышестоящего Отца. Становимся телесно, оформляясь телом, Ипостасным телом, одеваясь в праздничную форму Ипостаси 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Развёртываемся Ипостасью 32 Синтеза.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на взаимодействие с тремя Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, тремя Изначально Вышестоящими Аватарессами Синтеза ведущих совместно с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 32 Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы, возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртывая их Синтез собою.*

*И в этом Огне мы синтезируемся и переводим концентрацию внимания, просто поворачиваемся чуть в сторону и смотрим на шесть силуэтов вы можете увидеть: три Аватара Синтеза, три Аватарессы Синтеза. Вот они все вместе, но есть такое вот как различение янского и иньского Огня. Три Аватара и три Аватарессы. Приветствуем Аватаров и Аватаресс Синтеза, можно кивком головы, настраиваемся на Синтез Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Валентина, Хум в Хум. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Валентина Синтез Огня Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и заполняемся Синтезом Огня Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вот в Хум заполняемся, то есть вот технологичность в принципе понятна, что нужно заполниться телом, Частями, но в этом процессе следуем Аватару Синтеза Валентину. Ну, вот вообразите, что вы не знаете как это, вы не знаете, как действует Синтез Огня Изначально Вышестоящего Отца. И заполняемся, разворачиваясь всецельно телесно Синтезом Огня Изначально Вышестоящего Отца. Просим Аватара Синтеза Валентина заполнить каждую Часть Синтезом Огня Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить каждого из нас на стяжание Части Совершенство Творения Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Просим Синтезом Огня Изначально Вышестоящего Отца возжечь и развернуть 32-ю Организацию ИВДИВО каждого в каждом из нас и развёртываемся Синтезом Огня Изначально Вышестоящего Отца телесно синтезфизически.*

*Пробуйте для себя увидеть какие-то параметры, по которым вы запомните, что это Огонь Аватара Синтеза Валентина. На сто процентов заполняемся Синтезом Огня Изначально Вышестоящего Отца. Это Синтез, это не Огонь, это Синтез. Синтезом Огня Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываясь, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Валентина.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Анисом, стяжаем Синтез Экстремики Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь Хум в Хум с Аватаром Синтеза Анисом, стяжая Синтез Экстремики Изначально Вышестоящего Отца, мы, идя и следуя Аватару Синтеза заполняемся Хум в Хум, Огонь входит через Хум, но тоже свой стиль Синтеза. Разворачиваем в теле вышестоящем и физическом.*

*И возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Анисом и* *стяжаем подготовку, преображение к стяжанию Части тела вида материи – Экстремическое тело Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И стяжая, проникаемся Синтезом Экстремического тела каждым из нас, развёртываемся и благодаря Аватара Синтеза, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Добрыней и стяжаем Синтез ИВДИВО-тела огня Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжаем у Аватара Синтеза Добрыни преображение к стяжанию Части ИВДИВО-тела огня Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И заполняемся третьим видом Синтеза – Синтез ИВДИВО-тела огня Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вот научитесь переключаться от предыдущего, то есть Огонь предыдущих двух, Синтез двух предыдущих стяжаний два Синтеза Аватаров Синтеза в нас. А дальше мы от них переключаемся, то есть внутренне, то, что мы стяжали и возжигали переводим на внутреннее. А сейчас действуем Синтезом ИВДИВО-тела огня Изначально Вышестоящего Отца. Тогда вам проще будет переключаться: стяжали – возожгли. На следующем этапе предыдущее переводим на внутренний процесс, он продолжается, но уже во внутреннем процессе, а мы стяжаем следующий вид Синтеза. И развёртываемся Синтезом ИВДИВО-тела огня Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. Просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Добрыню развернуть в каждом из нас Образ Части ИВДИВО-тело огня Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, вспыхиваем и развёртываемся тремя Синтезами Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, возжигаясь ими в себе, собою, синтезируя три вида Синтеза в каждом из нас, мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза.*

*И далее синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Ириной и стяжаем Синтез Прасовершенство Творения Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. А теперь ещё дополнительно переключитесь на Синтез Аватаресс Синтеза, вот уметь обучаться, отрываясь от привычного переключаемся на Синтез Аватаресс Синтеза. И стяжаем у Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Ирины Синтез Прасовершенство Творения Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Ирину преобразить каждого из нас на стяжание Части Прасовершенство Творения каждым из нас и возжигаясь, развёртываемся Синтезом Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Ирины в каждом из нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая, развёртываясь и благодаря Аватарессу Синтеза Ирину, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Риммой и стяжаем у Аватарессы Синтеза Риммы Синтез Праэкстремического тела Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И развёртываясь Синтезом Праэкстремического тела Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Римму преобразить каждого из нас к стяжанию Части. Стяжаем Образ Части Праэкстремическое тело Отец-Человек-Землянина каждому из нас и синтезу нас. Возжигаясь, вспыхивая, преображаемся. Благодарим Аватарессу Синтеза Римму.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Радой и стяжаем Синтез ИВДИВО-тела праогня Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжая развёртываемся шестым видом Синтеза, тоже переключаемся из предыдущих, переводим их во внутреннее и сполна развёртываемся, насыщаемся, развёртываем в каждой Части, заполняемся сквозь Хум, развёртываем телесно Синтез ИВДИВО-тела праогня Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И вспыхиваем шестым Синтезом в каждом из нас, благодаря Изначально Вышестоящую Аватарессу Раду, благодарим Аватара и Аватарессу.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь синтезировать в каждом из нас шесть Синтезов, трёх Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза и трёх Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза. И просим ввести в цельный Синтез каждого из нас и развернуть в синтезе каждого из нас шесть стяжённых Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь шесть Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и шесть Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и просим нас преобразить на стяжание шести Частей Стандарта 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь всем Синтезом, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-ю реальность ИВДИВО- Октавы Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся телесно в форме Ипостасью 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И в этом огне синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца шесть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить и синтезировать шесть Частей Стандарта 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, развернув соответствующую концентрацию Синтеза и Огня Части в каждом и в синтезе каждого из нас.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца преображаясь ими, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Совершенство творения каждому из нас и синтезу нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца формирование и синтезирование Части. Стяжая ядро Синтеза Части. Стяжая Аппараты, стяжая Системы-дом, аппараты-фундаментальности, Частности -огонь Совершенство творения каждого из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Огня Совершенство творения каждого из нас, развёртываемся ими. Стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть, возжечь Огни в Совершенстве творения каждого из нас и в синтезе нас, вспыхиваем, возжигаемся.*

*И синтезируемся Частью Совершенство творения каждого из нас с Совершенством творения Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь часть в часть, мы стяжаем Синтез Совершенства творения Изначально Вышестоящего Отца в Совершенство творения каждого из нас. И мы вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Совершенство творения в каждом из нас, развёртываясь Частью пред Изначально Вышестоящим Отцом Совершенством творения пред Изначально Вышестоящим Отцом в каждом из нас. И возжигаясь, развёртываемся. Стяжаем План Синтеза Части Совершенства творения каждому из нас и синтезу нас, возжигаемся. Стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Прасовершенство творения Отец-человек-землянина каждому из нас, возжигаемся. Стяжаем План Синтеза Прасовершенство творения, возжигаемся. И стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и возжигаясь, преображаемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем Часть Экстремическое тело каждому из нас. Стяжаем ядро Части, Системы. Аппараты, Частности. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца телесную развёртку Экстремического тела каждому из нас. Стяжая у Изначально Вышестоящего Отца 16384 экстремики в явлении Экстремической материи в Экстремическое тело каждого из нас и синтез нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Экстремического тела каждого из нас, стяжая 16384 Синтеза. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца мы синтезируемся Экстремическим телом каждого из нас с Экстремическим телом Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца скоординировать, сопрячь наше Экстремическое тело с Экстремическим космосом ИВДИВО- Октавы Изначально Вышестоящего Отца, и с Экстремической Метагалактикой ИВДИВО -Октавы Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы проникаемся Синтезом Экстремики и Синтезом Экстремического Тела Изначально Вышестоящего Отца Экстремическим телом каждого из нас. И сонастраиваемся на Экстремический космос ИВДИВО- Октавы Изначально Вышестоящего Отца, настраиваясь на живой космос, Экстремический космос ИВДИВО- Октавы Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Экстремики Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, развёртываемся этим. И вспыхиваем Синтезом Экстремического тела в каждом из нас, мы возжигаясь стяжаем План Синтеза Экстремического тела в каждом из нас. Стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца возжигаясь, преображаемся этим. Стяжаем Праэкстремическое тело каждому из нас и стяжаем План Синтеза. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, мы вспыхиваем Праэкстремическим телом развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем ИВДИВО-тело огня Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем сферу ИВДИВО-тело огня Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем в центровке тела огня, тело Отец-человек-субъекта в ИВДИВО-теле огня Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. Стяжаем в основании сферы ИВДИВО-тело огня, зерцало. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца концентрацию Огня и Синтеза в ИВДИВО-тело огня Изначально Вышестоящего Отца каждого. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 оболочки в сферу ИВДИВО-тело огня каждого из нас.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по 16384 Огня, Синтеза, Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца по одному набору Огня, Синтеза и Субъядерности в каждую из 16384-х оболочек. И возжигаясь, вспыхиваем, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ядро Синтеза ИВДИВО-тело огня каждым из нас и синтезу нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-тело огня Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся этим. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза ИВДИВО-тело огня каждому, вспыхиваем. Стяжаем два Синтеза. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО- тело праогня Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем сферу оболочку в центровке тела Отец-человек-субъекта Отец-человек-землянина. И стяжаем Системы, Аппараты, Частности и ядро Части ИВДИВО-тело праогня Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем, возжигаемся. Стяжаем Часть ИВДИВО-тело праогня Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Части. И стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И вспыхиваем шестью стяжёнными Частями мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать шесть частей в каждом из нас и синтезе нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и возжигаясь, развёртываясь, преображаемся этим. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца мы, преображаясь, развёртываемся им собою.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза, взаимодействующих с нами.*

*И возвращаемся физически. И развёртываем физически всё стяжённое, синтез части в каждом из нас. Развёртываясь и преображаясь физически телесно собою. И мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем,* *разворачиваем в ИВДИВО Екатеринбург, эманируем и разворачиваем в подразделение ИВДИВО участников данной практики, и эманируем и разворачиваем в ИВДИВО каждого из нас, и выходим из практики. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**02:53:54 - 03:10:01**

# **Практика 7. Стяжание Розы Сердца. Стяжание 8-рицы Совершенного Сердца Служащего**

*Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Мы переходим в зал ИВДИВО на 16320 реальность ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас Ипостасью 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно, оформляемся и возжигаемся формой. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим нас преобразить на стяжание Розы Сердца, в разработке Сердец и Совершенного Сердца каждого из нас и синтеза нас.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть, преобразить нас на возжигание, стяжание Розы Сердца ракурсом Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезу нас. И мы, возжигаясь, преображаемся собой.*

*И мы возжигаемся Розой Сердца каждого из нас, раскрываем Розу Сердца, становимся телом, становимся без обуви, но в форме Ипостаси 32-го Синтеза на Зерцало и на Ядро Синтеза в Розе Сердца. Возжигаемся Телом Синтеза в Розе Сердца.*

*И мы синтезируемся Розой Сердца Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас с Розой Сердца Аватара Синтеза Кут Хуми. Стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми синтезирование Розы Сердца каждого из нас с Розой Сердца Изначально вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И мы синтезируем Зерцало с Зерцалом, Лепестки с Лепестками, Ядро с Ядром. Ядро Синтеза с Ядром Синтеза и Тело Синтеза с Телом Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми. И проникаемся Синтезом, возжигаемся, воспламеняемся, возжигаемся Розой Сердца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Розой Сердца Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в синтезе нас. И, возжигаясь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Розой Сердца каждого из нас. И вспыхиваем Розой Сердца каждым из нас в проникновенности с Розой Сердца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в активации Розы Сердца Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся. И в этом Огне, вспыхивая возожжённостью Огнём Розы Сердца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-ю реальность ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца. Становимся перед Изначально Вышестоящим Отцом телесно Ипостасью 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И вспыхиваем всей возожжённостью Розы Сердца каждого. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Розу Сердца каждому из нас и синтезу нас, и возжигаясь Розой Сердца каждого из нас, вспыхиваем ею, разворачиваемся по всей возожжённости, разработанности, стяжённости Розой Сердца каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Зерцало Розы Сердца каждого из нас. Стяжаем Ядро Синтеза в основании Зерцала Розы Сердца каждого из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 Лепестков Огня, которые крепятся по окружности Зерцала Розы Сердца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 Огней в явлении 65536-ти специфик Огней – по одному в каждый Лепесток Розы Сердца каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 Ядер Синтеза – по одному на каждый Лепесток. И развёртываем на вершине каждого Лепестка Огня Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого Лепестка. И просим Изначально Вышестоящего Отца возжечь Синтез в Огне, в Лепестке Огня Розы Сердца каждого из нас. И возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Тело Синтеза, переходящее в Тело Огня, стоящее на Зерцале Розы Сердца каждого из нас. Разворачиваемся Телом Синтеза, синтезируя Тело Синтеза Розы Сердца с Ипостасным телом Синтеза Розы Сердца или Телом степени реализации каждого из нас, возжигаясь, разгораемся Телом Синтеза. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем в Ядро Синтеза 16384 Ядрышка Синтеза, стяжаем 16384 Пламени Огня и стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь ими, мы вспыхиваем Пламенами Розы Сердца в каждом из нас и синтезе нас. И возжигаясь ими, разворачиваемся, разгораемся собою телесно.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Печати Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Печати Частей, Печати Компетенций, Печати Полномочий, Печати Жизненности, Печати Синтез-космических Реализаций в Зерцало Розы Сердца каждого из нас. Возжигаемся, стяжаем Печать Судьбы Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в Зерцало Розы Сердца каждого из нас. Возжигаемся. И стяжаем Розу Сердца каждого из нас, возжигаясь ею, вспыхивая, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Розы Сердца каждого из нас. И возжигаемся этим.*

*И мы возжигаемся стяжённым Телом Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Стоим в центровке Розы Сердца каждым из нас Телом Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Служащего Изначально Вышестоящего Отца в Тело Служащего каждого из нас, возжигаемся. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Розу Сердца Служащего каждому из нас и синтезу нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Розы Сердца Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Розой Сердца Служащего каждым из нас, мы синтезируемся Розой Сердца Служащего Изначально Вышестоящего Отца, Розой Сердца Служащего каждого из нас с Розой Сердца Служащего Изначально Вышестоящего Отца и проникаемся Синтезом Розы Сердца Служащего в Розу Сердца Служащего каждого из нас. И вспыхивая, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Розы Сердца Служащего в каждом из нас.*

*Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восьмеричное Совершенное Сердце Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить Столп Совершенного Сердца восьмеричного Совершенного Сердца каждого из нас на явление восьмеричного Совершенного Сердца Служащего Изначально Вышестоящего Отца явлением второго курса Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и в синтезе нас. И возжигаясь восьмеричным Совершенным Сердцем, мы, стяжая, возжигаемся Столпом Совершенного Сердца Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И разгораемся собой.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы преображаемся, и мы возжигаемся Синтезом Розы Сердца Совершенного Сердца в каждом из нас. Вмещаем в Сердце Розу Сердца, вспыхиваем ею собою в теле. И возжигаясь, вмещаем восьмерицу Совершенного Сердца Служащего, компактифицируя в Тело, разворачиваемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Развёртываемся физически и, разворачиваясь физически, мы возжигаемся физически, телесно Розой Сердца Изначально Вышестоящего Отца Служащего в активации и концентрации Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Разгораясь уже физически, телесно, вспыхиваем этим. И возжигаясь восьмеричным Столпом Совершенного Сердца Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделение ИВДИВО участников данной практики, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**00:12:34 - 00:42:54**

# **Практика 8. Стяжание 32 архетипов ИВДИВО. Стяжение Служащего Изначально Вышестоящего Отца синтезом 4096 Частей. Стяжание Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Части Изначально Вышестоящего Отца Аватара Синтеза Кут Хуми. Стяжание Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Части Изначально Вышестоящего Отца**

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Вспыхивая, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Мы возжигаемся всей концентрацией, всей возожжённостью 32 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Ипостасью 32 Синтеза в каждом из нас и синтезе нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО на 16.320 архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхивая, возжигаемся Ипостасным телом в синтезе с телом степени реализации каждого из нас, разворачиваемся. Возжигаемся праздничной формой Ипостаси 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. Вспыхиваем.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание 32 архетипов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, стяжённых в ИВДИВО.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь, мы поздравляем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь с Праздником ИВДИВО Начало Времени шестой расы и полное завершение пятой расы Праздника ИВДИВО. И стяжаем праздничный Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и праздничный Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И входим праздничным Синтезом в Праздник Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, в Праздник Всечеловечества Человек-Землян.*

*И вспыхиваем, возжигаемся праздничным Синтезом синтезфизически собою. И проникаемся каждой Частью, каждой Системой, каждым Аппаратом, каждой Частностью, каждым огнеобразом каждого из нас праздничным Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Разгораясь праздничным Огнём и Синтезом Праздника ИВДИВО. Вот прям подействуйте праздничным Огнём. Попробуйте, как это. Проживите, что такое в деле праздничный Огонь. Проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем, преображаемся праздничным Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в явлении Праздника Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Преображаясь на специфику Праздника Начало Времени шестой расы и полное завершение пятой расы.*

*И, возжигаясь Синтезом, праздничным Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, вы достигнете праздничным Синтезом своего нового экстрема. Праздники они вводят вот в эти экстремы. У праздника есть принцип экстремности. Вершинности. Вышности. Вот достигните прям с Аватаром Кут Хуми Аватарессой Синтеза Фаинь новое состояние, новую состоятельность, реализованность, возожжённость.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся этим. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 32 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 32 Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезу нас. И просим нас преобразить на стяжание 32-х архетипов ИВДИВО.*

*И, возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16.385 архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываясь телесно Ипостасным телом в синтезе с телом в степени реализации и телом Служащего Изначально Вышестоящим Отца в каждом из нас. Разворачиваясь Ипостасью 32 Синтеза Изначально Вышестоящим Отца в каждом из нас и синтезе нас.*

*И, вспыхивая праздничной формой Ипостаси 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаемся всем праздничным Синтезом и Огнём Праздников ИВДИВО в каждом из нас. И этим синтезом мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и мы поздравляем Изначально Вышестоящим Отца с Праздником ИВДИВО Началом Времени шестой расы и завершением пятой расы окончательно. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца праздничный Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И, возжигаясь, проницаемся, проникаемся, вспыхиваем, возжигаемся праздничным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И развёртываемся им, продолжаем гореть, стоять, вот действовать возожжённо. И разворачиваемся праздничным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в стяжание 32 архетипов ИВДИВО, стяжённых первостяжанием в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящим Отца, мы стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И, вспыхивая 32 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать на каждом из нас 32 архетипа ИВДИВО 16 космосов. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фиксацию и концентрацию на каждом из нас:*

*- Октоизвечной Высшей Суперизвечины Человека-Служащего,*

*- Всеизвечную Высшую Суперизвечину Человека-Служащего,*

*- Октоизвечную Высшую Всеизвечину Человека-Служащего,*

*- Всеизвечную Высшую Всеизвечину Человека-Служащего*

*- Октоизвечную Высшую Октоизвечину Человека-Служащего,*

*- Всеизвечную Высшую Октоизвечину Человека-Служащего,*

*- Октоизвечную Высшую Метаизвечину Человек-Служащего,*

*- Всеизвечную Высшую Метаизвечину Человек-Служащего,*

*- Октоизвечную Высшую Извечину Человек-Служащего,*

*- Всеизвечную Высшую Извечину Человек-Служащего,*

*- Октоизвечную Высшую Всеедину Человек-Служащего,*

*- Всеизвечную Высшую Всеедину Человек-Служащего,*

*- Извечную Высшую Октаву Человек-Ипостаси,*

*- Метагалактическую Высшую Октаву Человек-Ипостаси,*

*- Всеизвечную Высшую Метагалактику Человека-Ипостаси,*

*- Суперизвечную Высшую Метагалактику Человека-Ипостаси,*

*- Всеизвечную Суперизвечину Человека-Ипостаси,*

*- Суперизвечину Фа Человека-Ипостаси,*

*- Всеизвечину Фа Человека-Ипостаси,*

*- Суперизвечиную Всеизвечину Человека-Ипостаси,*

*- Всеизвечную Октоизвечину Человека-Ипостаси*

*- Суперизвечную Октоизвечину Человека-Ипостаси,*

*- Си-ИВДИВО Метаизвечину Человека-Учителя,*

*- ИВДИВО Метаизвечину Человека-Учителя,*

*- Метагалактическую Извечину Человека-Владыки,*

*- Октавную Извечину Человека-Владыки,*

*- Октавную Всеедину Человека-Владыки,*

*- Всеедину Фа Человека-Владыки,*

*- Метагалактическую Октаву Человека-Аватара,*

*- Октаву Фа Человека-Аватара,*

*- Си-ИВДИВО Метагалактику Человека, и*

*- ИВДИВО Метагалактику Человека каждому из нас. И мы проникаемся зафиксированными архетипами на каждом из нас и синтезе нас.*

*Возжигаемся 32-ричной концентрацией Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас и синтезе нас. Вспыхивая, возжигаясь. Развёртываемся.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32 Образа Изначально Вышестоящего Отца в Монады каждого из нас. Возжигаемся. И стяжаем 32 Образа Изначально Вышестоящего Отца в первые части каждого из нас архетипически. И, возжигаясь, вспыхиваем. И просим Изначально Вышестоящего Отца аннигилировать два Образа Изначально Вышестоящего Отца в Монаде и в первой части каждого из нас между собою 32-рично. И аннигилируем 32 Образа Изначально Вышестоящего Отца в Монаде каждого и 32 Образа Изначально Вышестоящего Отца в первой части Образ Отца каждого из нас. И возжигаемся, аннигилируя 32 Образа Изначально Вышестоящего Отца между собою в каждом из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32 Образа Рождения Свыше в аннигиляции двух Образов Изначально Вышестоящего Отца в физическом теле каждого из нас. И мы входим в 32 Рождения Свыше 32-ричным Образом и Подобием физически собою телесно. И разворачиваемся физически телесно каждым из нас, синтезированием 32-х Образов и Подобий в каждом из нас и синтезе нас. И, вспыхивая, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь, вспыхиваем 32-ричным Рождением Свыше. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 263.168 Ядер Синтеза, Ядер Огня, Аннигиляционных Синтезов и Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы входим, аннигилируя Ядра Огня и Ядра Синтеза 32 стяжённых архетипов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца по 526 тысяч 336. Мы входим Аннигиляционным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в аннигиляцию Ядер Огня и Ядер Синтеза в Ядра Синтез-Огня Изначально Вышестоящего Отца 32 архетипов ИВДИВО.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы входим в Новое Рождение каждым из нас, стяжёнными Ядрами Синтез-Огня Изначально Вышестоящего Отца 32 архетипов. И просим Изначально Вышестоящего Отца аннигилировать и синтезировать, и скомпактифицировать между собою Ядра 526 тысяч 336 Ядер Синтез-Огня в каждом из нас и синтезом нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез-Ядро Синтез-Огня в синтезе стяжённых Ядер Синтеза Синтез-Огня 32 архетипов ИВДИВО. И развёртываемся Синтез-Ядром Синтез-Огня 32 архетипов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Новое Рождение 32 архетипами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем собою. И просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать Синтез-Ядро Синтез-Огня вокруг физического тела и внутри физического тела каждого из нас и развернуть вокруг границ ИВДИВО каждого.*

*И мы воскрешаемся Новым Рождением 32-мя архетипами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И, воскрешаясь Новым Рождением пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы вспыхиваем, возжигаемся. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 526.336 космических Сил, космических Магнитов, космических Столпов и космических ИВДИВО. И возжигаясь, вспыхивая ими, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 2 105 344 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим синтезировать и возжечь в каждом из нас стяжённые космические Силы, космические Столпы, космические ИВДИВО и космические Силы-Магниты в каждом из нас и синтезе нас. И, возжигаясь, вспыхивая, развёртываясь этим. И в синтезе стяжённых в данной практике, стяжённых ранее космических Сил в Магните Столпов ИВДИВО, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезкосмическую Силу каждого из нас, возжигаемся, развёртываемся ею. Стяжаем синтезкосмический Магнит каждого из нас и, возжигаемся, вспыхиваем, развёртываемся им. Стяжаем синтезкосмический Столп каждому из нас и, возжигаясь, развёртываемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезкосмический ИВДИВО каждому из нас и синтезу нас и, возжигаясь, вспыхивая, развёртываясь этим.*

*Мы возжигаемся, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь 4-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, развёртываясь им. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4097 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Частей, стяжая 1024 реальностных Частей с синтез-реальностями каждого из нас. Возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 архетипические Части одного из 16-ти космосов по подготовке и указанию Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Стяжаем 1024 синтез-Части ИВДИВО каждому из нас. Вспыхиваем, возжигаемся. И стяжаем 1024 Вечные Части Вечного Сверхкосмоса каждым из нас и вспыхиваем ими. И вспыхиваем 4096-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 4096-ти Частей каждому из нас. И, возжигаясь, вспыхиваем, развёртываемся им. И в синтезе 4096-ти Частей, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас Служащего Изначально Вышестоящего Отца синтезом 4096-рично. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Ии, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И, возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству подготовок, по количеству накоплений, по количеству реализаций каждого из нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть, возжечь, сконцентрировать все наши подготовки, реализации, компетенции, полномочия на вновь стяжённые 32 архетипа 16-ти космосов. И мы, стяжая возжигаемся количеством Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по количеству реализаций, подготовок каждого из нас. И, возжигаясь, преображаясь, преображаем, расширяем, масштабируем, погружаемся в Синтез Изначально Вышестоящего Отца 32-х архетипов и фиксаций 32-х архетипов 16-ти космосов в каждом. И преображаем, возжигаемся своей компетенцией, подготовкой и реализацией на вновь стяжённые 32 архетипа Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 16-ти космосов. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца, 64 ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца перевести 64 частных ИВДИВО-здания каждого из нас 4-х миров каждого из 16-ти архетипов 16-ти Космосов. Просим перевести в самый высокий стяжённый архетип каждого из 16-ти Космосов и зафиксировать соответствующие здания в соответствующем мире архетипа Космоса каждого из 16-ти соответственно.*

*И, возжигаясь 64-мя ядрами Огня Изначально Вышестоящего Отца, мы направляем 64 ядра Огня в частные ИВДИВО-здания каждого из нас. И фиксируем ядро Огня в ядре Синтеза частного ИВДИВО-здания каждого из 64-х. И раскрываем ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца частного ИВДИВО-здания сферой вокруг частного ИВДИВО-здания и парка-сада вокруг здания. И просим Изначально Вышестоящего Отца перевести в новые стяжённые архетипы ИВДИВО 16-ти Космосов. И переводим 64 частных ИВДИВО-здания каждого из нас в 16 самых высоких архетипов 16-ти Космосов, стяжённых в соответствующий мир по 4 частных ИВДИВО-здания в одном архетипе одного Космоса. И фиксируем каждое частное ИВДИВО-здание в специально подготовленном месте, площадке ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца каждого из 4-х миров каждого из 16-ти архетипов 16-ти Космосов Изначально Вышестоящего Отца. И, фиксируя, развёртываем здание с парком-садом в сфере Огня, разворачиваем.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь 64-мя ядрами Синтеза 64-х частных ИВДИВО-зданий, мы направляем в Куб Синтеза, в ядро Синтеза Куба Синтеза каждого из 64-х зданий ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И разворачиваем концентрацию Синтеза из Ядра Синтеза в Кубе Синтеза каждого из 64-х частных ИВДИВО-зданий. И насыщаем Синтезом Куб Синтеза и 65-й этаж, вплоть до вершины 65-го этажа и плотность Синтезом по периметру здания каждого из 64-х. Возжигаем границами здания концентрацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца из ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из 64-х частных ИВДИВО-зданий.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И вспыхиваем, возжигаемся и возжигаем 64 частных ИВДИВО-здания в новых ИВДИВО-полисах 16-ти новых стяжённых архетипов ИВДИВО. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, преображаемся, развёртываемся. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем синтез 64-х частных ИВДИВО-зданий, просим столпно развернуть 64 частных ИВДИВО-здания и скоординировать с физическим телом ИВДИВО каждого каждого из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца 64-х частных ИВДИВО-зданий каждому из нас. И, вспыхивая, возжигаемся этим.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, наделить каждого из нас* *ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Частью Изначально Вышестоящего Отца Аватара Синтеза Кут Хуми. И здесь в зале Изначально Вышестоящего Отца мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем наделением каждого из нас ядра Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И просим преобразить все ранее стяжённые ядра Синтеза каждого из нас и возжигаемся ими собою. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И, возжигаясь, вспыхиваем и стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 2 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас* *ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Частью Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Хум каждого из нас, вспыхиваем, возжигаемся. Стяжаем Часть Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, возжигаемся ею. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и, вспыхиваем, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас в синтезе всего стяжённого и возожжённого. И, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И, вспыхивая, преображаясь всем стяжённым, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся физически. И, возжигаясь, развёртываясь физически, вспыхивая всем стяжённым, эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, эманируем и разворачиваем в подразделение ИВДИВО участников данной практики и эманируем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**00:44:17 – 01:07:36**

# **Практика 9. Стяжание Человек-Землян в 34 Октаве Фа Человека-Служащего. Стяжание трёх видов тел в 38 Октоизвечной Октаве Человека-Служащего.**

*Возжигаемся всем синтезом, возжигаемся всей концентрацией стяжённого, 32-ричной концентрацией архетипов ИВДИВО и всей возожжённостью 32 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, вспыхивая, возжигаемся.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 16320 архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь нас преобразить на стяжание Человек-Землян переводом Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел Синтезного, Огненного, Тонкого мира Октавы Фа Человека-Служащего 34 Октавы, соответственно, с фиксацией энергии Физического мира Октавы Фа Человека-Служащего на каждом из нас физически.*

*И просим нас преобразить на стяжание трёх видов тел в 38 Октоизвечной Октаве Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца с фиксацией энергии Физического мира на каждом из нас и стяжание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел Синтезным, Огненным и Тонким миром Октоизвечной Октавы Человека-Служащего в перспективе месяца разработки и развитии их. И просим развернуть данные стяжания ракурсом реальностных видов тел и Человек-Землян и тел, и Человек-Землян видов материи, ракурсом вида материи.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь мы стяжаем 18 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 18 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим.*

*В этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца и развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно, разворачиваемся Ипостасным телом в синтезе с телом степени реализации, вспыхиваем телом Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаемся облекаемся формой Ипостаси 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы просим Изначально Вышестоящего Отца нас преобразить на стяжание Человек-Землян в 34 Октаве - Октаве Фа Человека-Служащего и на стяжание трёх видов тел реальностного ракурса и видов материи Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел Синтезным, Огненным и Тонким миром 38 Октоизвечной Октавы Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца с фиксацией энергии Физического мира на каждом из нас физически.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаемся Синтезом Изначально Отца и вспыхивая, преображаясь, развёртываемся этим. И возжигаемся на стяжание Человек-Землян в праздничном Синтезе праздника ИВДИВО. И перед нами в зале Изначально Вышестоящего Отца открываются три портала реальностным ракурсом к трём видам тел 34 Октавы - Октавы Фа Человека-Служащего и три портала к трём видам тел Ипостасным, Трансвизорным и Синтезтелам 34 Октавы - Октавы Фа Человека-Служащего.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 12336 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, возжигаемся. И вспыхивая ими мы синтезируемся с 4096 реальностными Ипостасными телами Синтезного мира Октавы Фа Человека-Служащего, эманируем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Ипостасным телам и эманируем физичность каждого из нас, наделяя физичностью и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждое Ипостасное тело.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Человек-Землян с трансляцией переводом трансляции Ипостасных тел в Человек-Землян, живущих реальностями Синтезного мира Октавы Фа Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим мы вспыхиваем стяжённым Синтезом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 4096-и Человек-Землян реальностного ракурса переводом Ипостасных тел, возжигаемся. Вспыхиваем.*

*Далее, синтезируясь с 4096-ю Трансвизорными телами, эманируем каждому Трансвизорному телу Синтез Изначально Вышестоящего Отца, эманируя 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и всю физичность каждого из нас. Эманируя физичность каждого из нас, мы вместе с Трансвизорными телами синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Человек-Землян переводом и стяжанием по итогу развития в течение месяца Трансвизорных тел, живущих реальностями Огненного мира Октавы Фа Человека-Служащего. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, вспыхиваем. Трансвизорные тела возжигаются Человек-Землянами, явлением Человек-Землян, переходя в выражение Человек-Землян.*

*И мы синтезируемся с 4096-ю Синтезтелами, эманируем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и эманируем физичность каждого из нас. И наделяя физичностью Синтезтела, живущих реальностями Тонкого мира Октавы Фа Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Человек-Землян переводом из Синтезтел в Человек-Землян итогом месяца развития в Тонком мире Октавы Фа Человека-Служащего. И стяжая 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ими собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фиксацию на каждом из нас и в каждом из нас Огня ракурсом Синтезного мира, наработанного Ипостасными телами, Духа ракурсом Огненного мира, наработанными Трансвизорными телами и Света ракурсом Тонкого мира Октавы Фа Человека-Служащего каждому из нас и синтезу нас, возжигаемся.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Единиц Энергии физического мира каждым из нас и возжигаясь, вспыхивая, фиксируя, преображаемся собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 капли Абсолютного Огня Изначально Вышестоящего Отца каждому Человек-Землянину и каждому из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, вспыхиваем, развёртываемся этим.*

*Стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому Человек-Землянину, каждому из нас, возжигаемся, вспыхиваем, развёртываемся. И мы завершаем взаимодействие с Человек-Землянами реальностного ракурса явления, отсекаемся от них, они от нас. Три первых портала закрываются.*

*И мы синтезируемся с 16-ю Ипостасными телами ракурсом вида материи Синтезного мира Октавы Фа Человека-Служащего, эманируем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и физичность каждого из нас, наделяя физичностью каждое из 16 Ипостасных тел.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Человек-Землян ракурса вида материи, живущих соответствующим видом материи Синтезного мира Октавы Фа Человека-Служащего. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И мы синтезируемся с 16-ю Трансвизорными телами ракурсом вида материи, синтезируясь с ними, эманируем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и физичность каждого из нас, направляем Трансвизорным телам. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца перевести Трансвизорные тела в Человек-Землян, живущих видами материи, ракурсом видов материи Огненным миром Октавы Фа Человека-Служащего. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и каждому Человек-Землянину Огненного мира ракурсом вида материи. И возжигаемся этим.*

*И синтезируемся с 16-ю Синтезтелами ракурсом видов материи, живущих Тонким миром Октавы Фа Человека-Служащего, эманируем им 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и физичность каждого из нас. И синтезируясь все вместе с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Человек-Землян переводом Синтезтел ракурса вида материи, действующих Тонким миром Октавы Фа Человека-Служащего в Человек-Землян.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать на каждом из нас Огонь, нарабатываемый Ипостасными телами Синтезным миром ракурсом вида материи, возжигаемся.*

*Стяжаем, просим зафиксировать на каждом из нас Дух ракурсом Огненного мира видами материи, возжигаемся.*

*Просим зафиксировать на каждом из нас Свет ракурсом Тонкого мира в выражении видов материи, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Единиц Энергии ракурсом Физического мира видами материи Октавы Фа Человека-Посвящённого на каждом из нас и синтезе нас. И возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по 16384 Капли Абсолютного Огня Изначально Вышестоящего Отца каждому Человек-Землянину и каждому из нас. И стяжаем такое же количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Абсолютного Огня Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа Человека-Служащего, вспыхиваем.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Ядра Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа Человека-Служащего. И возжигаемся, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать Ядро Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа Человека-Служащего с Ядром Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображая Абсолютный Огонь каждого и преображая Ядро Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, возжигаемся. И мы завершаем взаимодействие с Человек-Землянами ракурсом видов материи Октавы Фа Человека-Служащего. Порталы закрываются, мы от них отсекаемся, они от нас.*

*И вспыхивая всем Синтезом пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 12336 видов тел Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел ракурсом реальностей и видов материи Синтезного, Огненного и Тонкого мира соответственно в выражении 38 Октавы - Октоизвечной Октавы Человека-Служащего.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 12336 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 12336 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в явлении частных ИВДИВО-зданий каждого из Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел реальностного и вида материи выражения каждого из трёх, соответственно, Синтезного, Огненного и Тонкого мира Октоизвечной Октавы Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, вспыхиваем стяжёнными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 реальностных Ипостасных тел и 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 частных ИВДИВО-зданий Ипостасных тел, 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Синтезирование и Творение Ипостасных тел в медицинских боксах каждый своего частного ИВДИВО-здания на соответствующей реальности Синтезного мира Октоизвечной Октавы Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Трансвизорных тел реальностного вида и 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 частных ИВДИВО-зданий Трансвизорных тел, 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, вспыхиваем.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Творение и Синтезирование каждого Трансвизорного тела в медицинском боксе каждый в своём частном ИВДИВО-здании соответствующей реальности Огненного мира Октоизвечной Октавы Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь, преображаемся ими.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем 4096 Синтезтел и 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 4096 частных ИВДИВО-зданий, 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Синтезтел и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Творение и Синтезирование Синтезтел каждого в медицинском боксе своего частного ИВДИВО-здания на соответствующей реальности Тонкого мира Октоизвечной Октавы Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фиксацию на каждом из нас 4096 Синтезов, 4096 Единиц Энергии физического мира и возжигаясь, фиксируясь физически их собою, вспыхивая, преображаемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Ипостасных тел ракурсом вида материи Синтезного мира Октоизвечной Октавы Человека-Служащего, возжигаемся.*

*Стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 16 частных ИВДИВО-зданий и 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем.*

*Стяжаем Творение и Синтезирование Ипостасных тел в своих частных ИВДИВО-зданиях ракурсом вида материи Синтезного мира Октоизвечной Октавы Человека-Служащего, возжигаемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16 Трансвизорных тел ракурсом вида материи и 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем 16 частных ИВДИВО-зданий и 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*И стяжаем формирование и синтезирование, творение 16 Трансвизорных тел каждого в своём частном ИВДИВО-здании ракурса вида материи Огненного мира Октоизвечной Октавы Человека-Служащего, возжигаемся.*

*И стяжаем 16 Синтезтел вида материи Тонким миром Октоизвечной Октавы Человека-Служащего и стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем, преображаемся.*

*И стяжаем 16 частных ИВДИВО-зданий и 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*И стяжаем формирование и творение 16 Синтезтел каждого в своём здании в медицинском боксе на соответствующем этаже частного ИВДИВО-здания Тонкого мира Октоизвечной Октавы Человека-Служащего. И возжигаясь этим стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 16 Единиц Энергии Физического мира с фиксацией на каждом из нас и синтезе нас. Возжигаемся, вспыхиваем этим, преображаемся.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас в синтезе всего стяжённого и возожжённого с фиксацией соответствующей концентрации Огня, Духа, Света, Энергии стяжённого архетипа на каждом из нас.*

*И преображаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь, развёртываемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И возжигаясь, преображаясь этим мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся физически и физически фиксируем, разворачиваем всю концентрацию Огня, Духа, Света, Энергии Октавы Фа Человека-Служащего.*

*И возжигаемся, вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца физически телесно, преображаемся.*

*И мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделение ИВДИВО участников данной практики, эманируем, разворачиваем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь*.

**2 день 4 часть**

**01:32:51-01:48:10**

# **Практика 10. Стяжание Станцы, Слова, Образа, Плана Синтеза, Абсолюта, Пути, Стези, Тела, Стати, Книги Служащего**

*Мы возжигаемся всем Синтезом. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 16320-ю реальность ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца. Переходим, разворачиваемся и становимся Ипостасью 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить нас стяжанием* ***позиций организации Служащего Изначально Вышестоящего Отца*** *в росте Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И вспыхивая Синтезами Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-ю реальность ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца и развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Становимся телесно, возжигаемся формой. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, вспыхиваем телом Служащего, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Станцу Служащего Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас и разворачиваемся в теле Станцей Служащего, то есть, вот Синтезом заполняемся предельно в теле, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. А далее, возжигаясь той Станцей, которую направил Изначально Вышестоящий Отец, в теле Синтезом, вспыхиваем ею, раскрываемся и попробуйте её прочитать. Но не так, словами, а вот когда она у вас буквально спонтанно рождается, вот в теле она у вас развёрнута, и идёт такое спонтанное, буквально, ну, вот звучание: вдруг – раз, и вы не думаете, не включаете ментальный процесс, а включается тело на распознание записи Синтеза и расшифровки Станцы. Но эта Станца словом уже в теле. И вот возжигаемся Синтезом концентрацией Станцы Служащего телесно и возжигаемся ею. И вот сложите эту Станцу. Вслух не надо, для себя.*

*А теперь возжигаемся. Если получилось расшифровать – хорошо. Если, ну не полностью услышали, прочитали, возожгли, возжигаемся сейчас ею, раскрываясь телесно, по коже, возжигая Слово Изначально Вышестоящего Отца, Слово Отца Служащего Станцей Служащего в каждом из нас и разгораемся ею, вспыхиваем Словом Служащего в каждом из нас. И возжигаемся Словом Служащего пред Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас и выражаем Синтезом Слово Служащего каждым из нас пред Изначально Вышестоящим Отцом. Просто начните звучать Словом Служащего, звучать. То есть, вы можете не Слово сейчас, а Синтез собою эманировать. Только не эманировать, а выражать, идти, действовать этим Синтезом.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Слово Служащего Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас и синтезу нас. И возжигаемся им собою, разгораясь пред Изначально Вышестоящим Отцом. И прямо этим Словом – «вначале было Слово» – вот, прямо переключайтесь на это Слово, войдите в это Слово, вот, телесно зазвучите этим Словом Служащего Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, вспыхивая, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Образ Служащего Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас и синтезу нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в Образ Служащего Синтез Образов Служащего и насыщаемся разными Образами Служащего Изначально Вышестоящего Отца, синтезированных в Образ Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И вспыхиваем Синтезом Образов Служащего Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***План Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас. И развёртываемся, возжигаясь объёмом Времени Служащего в Плане Синтеза 10000 лет. И возжигаемся, вот, 10000 лет время, на это время объёмом огня Времени Служащего в Плане Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*И вспыхивая, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Абсолют Служащего каждому из нас Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас. И возжигаясь, раскрываемся Абсолютом Служащего Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся всем телом. Вот, объём Абсолюта не в ядре, а вот Абсолют на всё тело Служащего, возжигая, развёртываем Абсолют всем телом Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, проникаемся Абсолютом и возжигаемся Абсолютностью Служащего Изначально Вышестоящего Отца из Абсолюта Служащего в каждом из нас.*

*И возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Путь Служащего каждым из нас. И мы вспыхиваем телесно собою.* ***Путём Служащего Изначально Вышестоящего Отца*** *и стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем, вспыхивая Путём, развёртываемся им собою и внутренне, и внешне.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Стезю Служащего,**как внутреннее явление Пути Служащего каждого из нас, вспыхиваем, возжигаемся. Как внутреннее Изначально Вышестоящего Отца,* ***Стезю Служащего Изначально Вышестоящего Отца*** *каждого из нас. И вспыхивая, развёртываемся Путём и Стезёй Служащего Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем* ***Эталон Служащего Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас и синтезу нас и вмещаем. Мы развёртываемся Эталоном Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И Эталон оболочкой Эталона разворачивается по контуру тела. Разворачиваем Эталон Служащего со всей эталонностью в теле в концентрации тела сам Эталон и содержание Эталона, а оболочка Эталона разворачивается по коже, по контуру тела Ипостасного и физического одновременно. И мы, возжигаясь, вспыхиваем Эталоном Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, начинаем буквально эталонировать Служащим собою. Вот от тела, вот Эталон есть, а действие, которое совершает Эталон. Что делать начинаем Эталоном? Эталонировать. И мы возжигаемся концентрацией Эталона и эталонностью и эталонированием Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, вспыхиваем.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем* ***Тезу Служащего*** *каждым из нас. Теза – это более лаконичная, краткая, концентрированная… В Тезе может быть записана Мудрость Синтеза Служащего. Вот возжигаемся Тезой Служащего каждым из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Стать Служащего каждому из нас и синтезу нас. Телесно возжигаем и развёртываем* ***Стать Служащего Изначально Вышестоящего Отца*** *в синтезе всех Огней, Синтезов, Тез, Станц. И возжигаемся Статью Служащего Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Служащего Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всего стяжённого каждому из нас. И возжигаясь, вспыхиваем Синтезом Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, вспыхивая, разгораясь этим, преображаемся этим собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Книги Служащего Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. И из зала Изначально Вышестоящего Отца мы переходим в зал Книг Служащего Изначально Вышестоящего Отца, переходим фиксируясь в данном зале.* *Каждый фиксируется чётко на определённое своё место, возжигаемся, продолжаем возжигаться всем Синтезом Служащего в каждом из нас в синтезе стяжённого, вспыхиваем и начинаем эманировать из себя, собою сам Синтез Служащего, Стать, Тезу, Станцу Служащего. А из глаз эманируем Синтез книги Служащего, и вот книга Служащего, она проявлена пред вами на пюпитре, высота, ну вот примерно, по уровень груди, что видно на таком расстоянии – ну, чуть ближе, чем вытянутой руки, или на расстоянии вытянутой руки, то есть в доступе прочтения.*

*И мы эманируем Синтез из глаз – Синтез Книги Служащего Изначально Вышестоящего Отца из Хум, и из глаз, вот посмотрите, что из глаз вы эманируете, и Книга, вот пока вы эманируете, Книга начинает на это активироваться, то есть, вам отвечать. У вас есть Синтез, как право, на работу с этой Книгой, это Книга Служащего, она не выдаётся на руки, там в здании или ещё куда-то. Это вот мы сейчас её посмотрим, почитаем, и она здесь останется. И вот тем, что Синтез Книги работает с Книгой у вас, это такое право доступа к тому, чтобы Книга вообще открылась и показала вам нужное у Служащего лично для вас. Вот эманируем и Книга отвечает эманацией ответной, вот впитываем теперь эманацию Книги, впитываем эманации Книги, впитываем в Хум и в глаза, и вот сейчас учимся глазами этот Синтез эманировать и впитывать, возжигать. Снова ответно возжигайте, это Синтез Служащего, вот увидьте, пожалуйста, это Синтез Книги Служащего, реагирует на Синтез Служащего.*

*Впитываем, возжигаемся и снова эманируем, Книга открывается, вот нужна была концентрация, это обучающий момент, концентрация Синтеза Служащего, Книга открывается и на какой-то странице, не первой, не последней, вот какая-то. Здесь, это не ваш опыт Служащего, а это о Служащем, для вас, как перспективная реализация Плана, Пути, Станцы, которую вам Изначально Вышестоящий Отец развернул, реализации Слова Служащего. Запомните, что мы стяжали Слово Служащего и вот возжигайтесь: Словом Служащего, Станцей, Тезой – это ваша, ну личная ориентированность Служащего. То есть, у каждого же своя специфика, вот у вас ваша. И Книга Служащего, она открывается на какой-то специализации о Служащем, деятельности Служащего, которая важна именно вам и даёт следующие, ну какие-то перспективы или фиксирует нужные возможности или какие-то важные акценты, на которые нужно обратить внимание и ввести в личную реализацию Служащего.*

*Ну, вот читайте, смотрите, также продолжайте эманировать Синтез Книги Служащего из глаз уже на странички, на текст. Обычно это как происходит: слева или справа идёт текст, а на другой странице голограмма многомерная, которую можно силой мысли поднять. И эта голограмма, она отражает содержание текста. Если сложно читать текст, то можно возжечь и настроиться на эту объёмную голограмму, абсолютно обьёмную голограмму, в которой есть и содержательная, ну то есть какое-то содержательное явление и концентрация Синтеза. Ну вот можете просматривать, прямо свой головной мозг настроить на голограмму, чтобы вот эти картины, образы, голографии впитал ваш головной мозг.*

*То есть, расшифровать, может быть, сразу не получится – это ну высокое, ну одиннадцатое из шестнадцати реализаций Служащий. Поэтому, ну что-то может получиться сразу расшифровать, а что-то и гораздо больше. Это будет на расшифровку, реализацию во времени. Впитывайте всё головным мозгом, голограмма останется, вы содержание впитываете: образы, голографии, картины. Если есть картины и есть голографии, есть Образ, у вас начнёт формироваться реальность под эту голографию. А в реальности вы уже будете по деталям реализовывать то, что сейчас вот в этих голографиях записано. То есть, голограммы и голографии формируют, являются предтечей реальности чего бы то ни было. В данном случае – реализация Служащего. А теперь голографии и образы, которые зафиксировались на головной мозг, раскрываете их на всё тело. Пусть всё тело войдёт вот в эту голографию реализации Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Разворачивайте у себя по всему телу. Ну может быть такое, что вы почувствуете в теле, какую-то матричную отстроенность, возможно. Объёмную, матричную, абсолютную организацию в теле, возможно, да и насыщайтесь голографиями из этого Образов из Книги Служащего. Разворачивайте прям до пят, чтобы прям, всё тело – спина, руки, кончики пальцев рук, ног, всё тотально вот этой голографией возжигайте, разворачивайте. Впитываем, возжигаемся, вспыхиваем голограммой Служащего, голограммой со всем содержанием, насыщенностью, концентрацией Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся.*

*А теперь посмотрите на текст и пальцем буквально проведите по тексту или под строчкой, или можете вот, прям, буквально по буквам, по текстам, и когда вы проводите пальцем по тексту, ну в палец впитывается сам текст. То есть, сам текст не исчезает, буквы остаются, но вы впитываете сам текст Синтеза. Можете возжечь своё Слово Служащего, чтобы пошло сопряжение Слова Служащего, Тезы, Станцы Служащего с текстом Синтеза Книги Служащего и прям, впитывайте. Получиться расшифровать, отлично! Но сейчас вот главная задача: это всё впитать, это очень важный контекст для вас в реализации Служащего. Водите пальцем сами, не книга, текст будет вас водить, ну, палец ваш, а вы, вы, водите. Ведите, скорость выберите, какую вы, ну хоть интуитивно, хоть по сканируйте с какой скоростью вести по строчкам: последовательно слева направо, слева направо, сверху вниз, не пропуская строчек, последовательно.*

*Можете ускориться, потому что там не так медленно это, не то, чтоб спешить, но ускориться. И вот дочитывайте до завершения абзаца, чтобы вот мыслеобраз полностью у вас неразрывно вошёл. Можете, прямо чуть замедлиться, и по ощущать, как текст входит, в как это называется на пальцах, забыла, вот это вот, подушечка, да, да, да вот она же чувствительная, там есть определённые точки чувствительные. Вот, как через эти точки в пальцах, текст, это же концентрация Синтеза и она вот прям вписывается, входит и дальше расходится по телу. Можете по ощущать, как у вас кончики пальцев воспринимают эти записи Синтеза. И мы возжигаемся, вспыхивая той все насыщенностью, вот новизной, которая развёрнута в каждом ракурсом Служащего Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся. Книга закрывается, возвращается на своё место.*

*Мы возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем Служащим Изначально Вышестоящего Отца в Синтезе всего возожжённого и развёрнутого в каждом из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас однородный Огонь, однородный Синтез Служащего Изначально Вышестоящего Отца в синтезе того, что сложилось, развернулось, возожглось в каждом из нас. И просим синтезировать каждым из нас всё стяжённое, возожжённое и преобразить каждого из нас Служащим Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически телесно. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и развёртываемся.*

*И становимся Служащим пред Изначально Вышестоящим Отцом. Вспыхиваем, возжигаемся. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данные возможности. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся физически и разворачиваем в физическом теле стяжённое: и Станцу, и Тезу. Вот прям физическое тело вводим в Станцу – по телу, по коже разворачиваем Слово Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Тезой, возжигаемся Синтезом, Абсолютом и возжигаемся голографией Служащего или голограммой Служащего в синтезе Образов, которые из Книги вместили, развернули. И возжигаемся Синтезом, концентрацией текста Синтеза книги Служащего в теле физическом каждого из нас. И физически телесно переходим на явление, становление явления Служащего. И входим в становление и входим в явление Служащего Изначально Вышестоящего Отца физически собою и, возжигаясь, вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца физически, преображаемся. Распускаем весь Синтез Служащего по телу физическому: между ядер клеточек, атомов, Части, Системы физического тела. Распускаем, возжигаем в физическом теле Синтез Служащего Изначально Вышестоящего Отца и вспыхиваем Статью и явлением Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделения ИВДИВО участников данной практики, разворачиваем и возжигаем в ИВДИВО каждого. Возжигая соответствующую сферу оболочку Служащего. И возжигая ИВДИВО Служащего в ИВДИВО каждого каждым из нас. И выходим из практики. Аминь*

**2 день 4 часть**

**02:06:58-02:22:27**

# **Практика 11. Стяжание 64 компетенций. Стяжание Книги 32 Синтеза ИВО. Итоговая практика**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 16320 архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим нас преобразить на стяжание наделением 64-х Реализаций Стандарта 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, просим нас преобразить итоговой практикой 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, итоговым Синтезом второго Курса Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 архетип ИВДИВО и развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, становимся Ипостасью 32-го Синтеза, оформляемся телесно, возжигаемся формой, и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца нас преобразить на выражение четырёх Реализаций - Человеческой, Компетентной, Полномочной и Синтезкосмичной, Синтезкосмической в стяжании 16-цы выражений каждой из 4-х Реализаций в каждом из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,**и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Жизненностей, Высших Суперизвечных Жизненностей в явлении второго вида Человека, Человека Октавного, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16-цу от Высшей Суперизвечной Синтез-Части до Высшей Суперизвечной Частности Аппаратов Систем Частей Человека Октавного каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16 Компетенций с насыщенностями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 16 Компетенций, каждая из которых насыщена 16384 16385-ллионами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении второго Компетентного Ученика, и стяжаем от Высшей Суперизвечной Должностной Компетенции с насыщенностями Синтеза до Высшего Суперизвечного Права Синтеза с насыщенностями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь, вспыхиваем.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16-цу Полномочий второго вида Полномочного Человек-Посвящённый от Высшего Суперизвечного Архетипа до Высшего Суперизвечного Космоса, и возжигаемся, развёртываемся ими.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16 Высших Суперизвечных Реализаций второго вида Синтезкосмического явления Аспекта. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца от Высшего Суперизвечного Синтеза до Высшего Суперизвечного Образа Жизни в явлении Аспекта каждым из нас и синтезом нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас и возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас итоговой практикой 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем им собою.*

*И мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 16385-ллионов Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 32-го Синтеза, возжигаемся. Стяжаем 16384 16385-ллионов Огня Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, стяжаем 16384 16385-ллионов Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем Стандарт 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим записать в раннее стяжённые Огни, Ядра Синтеза и Субъядерность, и возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся этим. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся. И вспыхивая, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 96-рицу Инструментов Ипостаси 32-го Синтеза, возжигаемся. Стяжаем 256 Синтезов и 256-рицу Служения Ипостаси 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, вспыхиваем, возжигаемся. Стяжаем 1048576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1048576 Генов Человека Стандарта стяжания 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ракурсом ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 16384 Жизненности Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся. Стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 16384 Компетенции ИВДИВО, возжигаемся. Стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 16384 Полномочий ИВДИВО, возжигаемся. Стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 16384 Синтезкосмических Реализаций ИВДИВО каждому из нас и синтезу нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем прямой 32-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, вспыхиваем, возжигаемся. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем прямой Синтез Изначально Вышестоящего Отца Курса Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, вспыхиваем, возжигаемся.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца книги, Синтез Книги 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, вспыхиваем. И мы в этом Огне синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в библиотеку Книг Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в библиотеке Книг Синтеза, эманируем Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми Синтез Книги 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми наделить каждого из нас Книгой 32-го Синтеза. Берём Книгу 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в руки, и с Книгой 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца мы переходим в самое высокое здание каждого из нас в кабинет на 65 этаж, подходим к письменному столу, кладём книгу 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на стол, берём Книгу 31-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, у кого она есть, с Книгой 31-го Синтеза мы возвращаемся в Библиотеку Книг Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми. Сдаём Изначально Вышестоящего Аватару Синтеза Кут Хуми Книгу 31-го Синтеза, и благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за подготовку и переподготовку каждого из нас 31-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в течение месяца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем подготовку, обучение каждого из нас 32-м Синтезом и переподготовку 32-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждого в течение месяца, и стяжаем, и просим подготовку, и обучение каждого из нас Служащим Изначально Вышестоящего Отца в освоении второго Курса Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь План Синтеза обучения каждого из нас 32-му Синтезу и второму Курсу Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца обучения, Плана Синтеза подготовки, переподготовки Синтезами каждого из нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим. Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 архетип ИВДИВО, становимся, разворачиваемся, и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 256 Ядер Синтеза 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по 64 ядрышка Синтеза вокруг каждого из 256-ти Ядер 32-го Синтеза каждому из нас и синтезу нас. И в выражении 16-ти Жизней, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование 256-ти Ядер Синтеза в шестнадцать 16-ти ядерных процессоров 32-го Синтеза, возжигаемся, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез-Ядро, синтезирование, синтезирование шестнадцати 16-ти Ядерных Процессоров в Ядро Синтеза, 16-ти процессорное Ядро Синтеза 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, и возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез-Ядро 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Ядро Синтеза ИВДИВО каждого каждого из нас, и возжигаясь, преображаясь этим, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, Ядро 32-го Синтеза в преображении, Синтез Изначально Вышестоящего Отца в преображении 32-го Ядра Синтеза в Нити Синтеза подразделения ИВДИВО Екатеринбург, и вспыхивая всем Синтезом каждого из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас 32-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всего во всём. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас Цельным вторым Курсом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца второго Курса Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого на Синтез второго Курса Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца и проникаясь, возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за 32-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за второй Курс Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить в синтезе всего во всём каждого из нас и синтез нас. И в благодарности к Изначально Вышестоящему Отцу, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, вспыхиваем, развёртываемся. Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за 32-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца и развитие каждого из нас вторым Курсом Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в благодарности к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящему Отцу мы возвращаемся в физическую реализацию, фиксируем Ядро 32-го Синтеза в позвоночнике, направляем Огонь преображая 32-е Ядро Синтеза в Столпе, в Нити Синтеза Столпа подразделения ИВДИВО Екатеринбург, и возжигаемся, вспыхиваем телесно 32-м Синтезом и Курсом Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, и возжигаясь, вспыхивая, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы эманируем всё стяжённое возожённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО подразделения ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделения участников данной практики и 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и эманируем, разворачивая в ИВДИВО каждого, преображая ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь*.

Набор и проверка практик: Людмила Батищева, Ирина Борисова, Лариса Ермалаева, Лидия Ларионова, Анатолий Дылдин, Галина Дылдина, Оксана Ильченко, Полина Широбокова, Вера Топоркова, Кузьмичева Елена, Георгий Тупикин, Наталья Григорьева, Лариса Тупикина, Валентина Шурыгина, Лариса Никитина, Татьяна Булашева, Татьяна Ларина, Вера Месилова, Вера Уфимцева, Надежда Подногина, Светлана Карасева, Наталья Важнова, Мария Шухман